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SOCIEDAD ● AUMENTO DE CASOS DE LUDOPATÍA EN LA JUVENTUD 

Isaac Vaquer | IBIZA 
 
El Centro de Prevención de 
conductas adictivas (Cep-
ca) afirma que cada vez en-
cuentran «más casos de jó-
venes con problemas de lu-
dopatía importantes». Su 
directora, Belén Alvite, 
alerta de que el salto de las 
casa de apuestas a los mó-
viles y a internet está gene-
rando «un período de la-
tencia, que con las drogas 
siempre ha ocurrido. Desde 
que la droga sale hasta que 
la gente pide tratamiento 
pasan entre 10 y 15 años», 
un proceso que podría es-
tarse dando con las apues-
tas online debido a su auge. 
«Los mecanismos de capta-
ción de dopamina que exis-
ten en las adicciones, son 
para todas. Para la comida, 
para las drogas y también 
para las nuevas tecnolo-
gías», señala.  

Alvite indica que mu-
chos jóvenes empiezan a 
apostar «en cuanto tiene 
tarjeta de crédito, algunas 
antes de los 18 pero en ge-
neral a los 18». Su acerca-
miento al mundo de las 

apuestas y las ruletas se ha-
ce «como una forma de di-
versión, como si fuera el 
Candy Crush, con la diferen-
cia de que jugamos con di-
nero real». Advierte, ade-
más, de la peligrosidad de 
que se pueda apostar direc-
tamente a través de aplica-
ciones móviles, dado que 
es algo que se «lleva en el 

bolsillo y está con nosotros 
a todas horas». «No son las 
tragaperras, a las que yo, si 
decido que no quiero jugar, 
puedo dejar de pasar por 
delante del bar en el que 
juego y así acoto las situa-
ciones de peligro. ¿Cómo le 
pongo coto a algo que va 
conmigo todo el tiempo?». 

Además hace una adver-

tencia especial a aquellos 
que apuestan en eventos 
deportivos que «creen que 
apuestan basándose en sus 
conocimientos sobre el de-
porte». Indica que además 
esto genera cierta confianza 
de control de la situación, 
al considerar que se apues-
ta desde el conocimiento. 
Las personas que alcanzan 
inicios de ludopatía con es-
ta clase de apuestas «nor-
malmente no reconocen 
que apuestan de forma 
compulsiva, dado que ha-
cen seguimiento de los 
equipos, los resultados, las 
estadísticas…». Sin embar-
go, luego se llega a apostar 
«a resultados de partidos 
de la liga femenina china o 
a un partido de badminton 
en Tailandia». Critica tam-
bién que grandes referentes 
deportivos «deberían dejar 
de publicitar esto. Tú si les 
ofreces publicitar una mar-
ca de tabaco o de alcohol te 
dirán que ese tema no va 
con ellos. Pero publicitan 
páginas de apuestas como 
si esto fuera algo normal. 
Yo si estuviese en el lugar 
de muchos me lo pensaría».

Belén Alvite, directora del Cepca.  Foto:  M. SASTRE 

 El salto tecnológico de las casas de apuestas a internet facilita el acceso a los jóvenes

El Cepca alerta del aumento de casos 
de ludopatía en jóvenes de Ibiza

EU se suma al desmarque de Més con 
la ecotasa y amenaza el presupuesto
G.C. | MENORCA 
 
Esquerra Unida, representa-
da por el diputado menor-
quín Pablo Jiménez en el 
Parlament, se ha sumado a 
las críticas de Més per Me-
norca contra el Govern por 
el reparto de los más de cien 
millones de la ecotasa de es-
te año. Jiménez, que concu-
rrió a las elecciones junto a 
Unidas Podemos pero tiene 

libertad de voto en la Cáma-
ra autonómica, puede tener 
la llave para la aprobación 
de los presupuestos de 2020 
si no se enmienda este re-
parto. Para poder sacar ade-
lante las cuentas, la presi-
denta Francina Armengol 
necesita, como mínimo, 30 
votos a favor y, de momen-
to, tan solo cuenta con el 
apoyo expreso de 28 diputa-
dos. La parlamentaria de 

Gent per Formentera, Silvia 
Tur, es la cuarta diputada 
que supedita su voto favo-
rable al servicio marítimo 
de primera hora en la pitiu-
sa menor. Estas formaciones 
entienden como erróneo el 
reparto de los ingresos pro-
cedentes del Impuesto de 
Turismo Sostenible al no co-
rresponderse con su finali-
dad, una posición que ya 
han dejado claro que podría 

condicionar su respaldo a 
las cuentas del Govern. Més 
per Menorca asegura que 
utilizará su «peso parla-
mentario» para corregir los 
elementos que no comparte 
de los presupuestos genera-
les y que no cederá en el ca-
pítulo de inversiones de la 
ecotasa. Jiménez, que ya se 
ha desmarcado en otras 
ocasiones de Unidas Pode-
mos, también ha anunciado 
que reclamará la revisión 
del acuerdo adoptado por la 
Comisión de Turismo Sote-
nible para que se cumpla la 
finalidad de este impuesto


